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Interview - "Allons-nous vers des élections 
anticipées ?"

Des élections anticipées? Ce n?est pas souhaitable. Les citoyens se sont déjà exprimés et c?est de notre 
responsabilité de les écouter. On en parlait ce midi avec Pascal Vrebos après C'est pas tous les jours 
dimanche - RTL TVI.
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